
Pourquoi payer ce qui était
gratuit jusqu’à présent ?
La lettre du 28 septembre 2016 d’Audrey Azoulay aux personnels
mentionnait que «2 M€ seront engagés en 2017 pour améliorer la
bureautique  et  les  systèmes  d’information  relatifs  aux
ressources humaines pour qu’enfin, tout le monde travaille
avec les mêmes logiciels ». Alors que le ministère et ses
services  déconcentrés  connaissent  des  problèmes  récurrents,
l’objectif était louable même si on pouvait se demander à quoi
serviraient ces 2 millions d’euros ? L’explication
nous  a  été  fournie  ces  jours-ci  ,  l’administration  ayant
annoncé  le  déploiement  de  licences  Microsoft  Office  début
2017, au prétexte « d’améliorer les conditions de travail des
agents »…

Lisez la suite de ce tract ci-dessous.
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